
Le président Loïg Chesnais-Girard en visite 
de travail à Palais 
Loïg Chesnais-Girard, président du conseil régional, est venu jeudi 14 avril 2022 en visite sur 
Belle-Île-en-Mer (Morbihan). La question centrale du port de Palais a été abordée, avec ses 
interrogations notamment au niveau de la modernisation. 

 

Daniel Cueff, vice-président régional mer et littoral ; Loïg Chesnais-Girard, président du 
conseil régional ; Tibault Grollemund, maire de Palais et conseiller communautaire ; 
Dominique Rousselot, maire de Locmaria et conseiller communautaire ; Kaourantine Hulaud, 
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Jeudi 14 avril 2022, la délégation est arrivée de Quiberon (Morbihan), avec un certain retard, 
par la vedette dédiée aux passagers, en raison d’une nouvelle panne relevée sur Le Bangor. 

Des investissements indispensables au port de Palais 

Les membres de la délégation emmenée par Loïg Chesnais-Girard, président du conseil 
régional, ont été accueillis par les élus du territoire au siège de la communauté de communes. 
« L’exploitation du port, notamment l’entretien de ses infrastructures, représente des 



charges importantes pour la commune, concessionnaire, qui constate un différentiel 
important entre les recettes perçues et les coûts supportés. Impossible dans ces 
conditions d’imaginer des perspectives d’investissement pour faire évoluer ce port », a 
indiqué Tibault Grollemund, « d’autant qu’il connaît des difficultés de circulation, des 
nuisances et un vieillissement constant et parfois prématuré de ses quais ». Vingt-une 
actions ont été identifiées, sur quatre sites du port : le quai Fouquet, les quais de l’Yser et de 
l’Acadie, l’avant-port, le quai et la cale Bonnelle ; ce à quoi il faut ajouter l’entretien des 
structures, dont la rénovation de l’écluse… Les besoins ont été estimés et dépassent les dix 
millions d’euros. 

Le port de Palais, un laboratoire d’avenir 

« Belle-Île-en-Mer est un concentré de Bretagne… en plus compliqué, en plus imbriqué 
», a déclaré Loïg Chesnais-Girard. « Notre partenariat est déjà ancien. Nos équipes 
travaillent en bonne entente et nous avons des solutions à trouver avec nos îles, pour 
aller plus vite et plus loin. Nous allons mener des réflexions sur les choix, sur les 
anticipations nécessaires à l’heure du réchauffement climatique et de la transition 
écologique. Cela passera par l’élaboration d’un nouveau plan pluriannuel de 
financement, en prêtant attention à qui doit payer, et combien, de la Ville, de la Région 
ou/et des utilisateurs ». 

Les autres temps forts de la visite 

Les élus se sont rendus sur le terrain acquis par la municipalité, à proximité de l’auberge de 
jeunesse, où douze lots seront mis en vente comme à Bapaloë sur la route de Sauzonn au prix 
de 140 € le m2. Ils y ont installé le panneau annonçant la nouvelle opération menée en faveur 
du logement des Palantins. « À ce propos, il faut réfléchir à la désolidarisation de la 
propriété du bâti de celle du terrain qui le supporte pour éviter la spéculation 
immobilière, sans pénaliser la transmission du bien », a précisé le président de la Région. 
La délégation s’est ensuite rendue à la Maison de santé installée à l’hôpital, financée en partie 
par la Région. 
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